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Réunion du 8 novembre 2005 
 
 

Convocation du 20 octobre  2005 
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Monsieur André BOURQUENEZ représente à la fois la commune d’Auxelles-Bas et le SI des 
Eaux de Giromagny. Monsieur Christian CODDET représente à la fois la commune de 
Giromagny et la communauté de communes de la Haute Savoureuse. Monsieur Jean-Pierre 
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GRESSOT représente à la fois la commune de Novillard et la communauté de communes du 
bassin de la Bourbeuse. Ils bénéficient de par ce fait de deux voix. 
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Monsieur le Président ouvre la séance à 18h00 et constate qu’encore une fois le quorum n’est pas 
atteint. Il présente ses regrets à l’assemblée et précise que la prochaine réunion aura lieu le mardi 
15 novembre 2005. 
 
Les représenta nts de Gaïa Energie sont toutefois invités à présenter à l’assemblée présente leur 
présentation sur les économies d’énergies et notamment le procédé photovoltaïque. 
 
Fait à Belfort, le 15 novembre 2005 
 
. 
 
Le Président, 
 
 
Michel GAIDOT 


